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イさん､リンさん､ソーさん一緒に働けることを嬉しく思っています｡素敵な夢を持ち
笑顔で頑張る皆さんを支えサポートしていきます｡日本の四季を感じながら鹿児島の良
さ､日置市の良さを知ってくださいね！またミャンマーのことも教えてくださいね｡

今回､技能実習生の受け入れに私たち病棟スタッフも不安な気持ちでいっぱいでした｡
ですが､イさん､リンさん､ソーさん3名共、素直で明るく何事にも一生懸命に取り組み、
介護の仕事をどんどん覚えていっています｡患者様とも少しずつ良好な関係を築けて
います｡今後も､病棟スタッフの一員として頑張ってもらいたいです｡

イ タンダー トン（イさん）

以前､別の会社で働いていたときは何をしたらいいのか､間違えた
らどうしよう､と感じていました。湯田内科病院では先輩方が優
しく説明してくれるので､少しずつ慣れてきました｡
今住んでいる家も､想像していたものより良くて住みやすいです｡
そのため､湯田内科病院には心から感謝しています｡
私の目標は､何事も前向きに考えられる人になることです｡
仕事でミスすることなく､職場の仲間と仲良くしていきたいです｡

リン リン モー（リンさん）

入社前は働きやすい職場なのか心配でしたが､介護主任
さんや職員の方々がゆっくり優しく教えてくれたので
楽しく仕事ができています｡
理事長、理事長の奥様のおかげで私は今快適な日常を
送っています｡
一生懸命頑張ります｡ありがとうございます｡

タジン ウィン ソー（ソーさん）

働き始めた頃は何も分からなかったのですが､今は分かることが増えてき
ました｡初めの1～2週間位は患者さんのお顔やお名前を覚えたりと大変で
したが､分からないことを優しく教えてくれる先輩たちが助けてくれたの
で悩むことはなくなりました｡仕事が終わり家に帰った後は､料理を作った
り時々友達と買い物に出かけたり､幸せな生活を送っています｡住まいにも
満足しています｡私は自分で考えて行動できる人になりたいです｡
これからももっと頑張って働きます｡

2024年12月2日より本格的に現行の保険証から
マイナ保険証（保険証と紐付けたマイナンバーカード）へ移行します。

※2024年12月1日時点でお手元にある保険証は最長2025年12月1日までは使用可能です。

難しそうで
よく分からない…

マイナンバーカード取得がお済みでない方は
取得の手続きをしましょう！手続き方法は
インターネットまたは市役所でおたずねください。

マイナンバーカードをお持ちの方は、健康保険証
として利用するために別途申し込みが必要です。

外国人技能実習制度により、ミャンマー人実習生3名が勤務することになりました｡
技能実習生として福祉の概念や技能を学び､母国で役立てていただくことを目的としています｡

生活のルールを学びまし

湯田内科病院で働き始めて1ヵ月。仕事や自宅での生活はどうで
すか？

日本、そして日置市の生活ルールを学ぶ講座に参加してきました｡日置市内には外国人の方が
366人在住(2024年3月講座当時)されているそうです｡
グループに分かれ､このルールは○？×？どうして○(×)？実際にやってみましょう！と､他の
企業に勤務している技能実習生の方々と共に学んできました｡生活ルールの他､災害(地震等)に
ついても教えていただきました｡最後に､日置市の特産品クイズや日置市長はどなた？(写真)クイ
ズもあり…なんと帰りには永山日置市長とばったりお会いし､写真を撮らせていただきました｡
ラッキーな3人とお昼は江口海浜公園でランチをして過ごしました。

白石介護主任

生活面担当
野元看護師長
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＜編集後記＞

節分 今年も恒例の豆まきを行いました。
｢鬼は外ー！｣のかけ声と共に鬼に落花生を投げ、邪気を払いました。

雛祭り
3月3日
雛祭りには、あられと甘酒を
お召し上がりいただきました｡

春分
の日

3月20日
春分の日には15時のおやつに ぼた餅をお召し上がりいただきました。
皆様 ｢美味しい｣ と喜ばれていました。

外来看護師

橋口 和代

病棟看護補助
兼運転業務
豊 和幸

病棟看護補助
技能実習生
イ タンダー トン

病棟看護補助
技能実習生
タジン ウィン ソー

病棟看護補助
技能実習生
リン リン モー

医療福祉相談室
社会福祉士
尾原 博行

１月より勤務しています。

ご迷惑をおかけいたしますがよろしくお願いいたし
ます。

２０代の頃から大型トラックの運転手をしていま

した。介護は異なる職種ですが頑張ります。
よろしくお願いいたします。

２月に入職しました。
介護は初めてなので、患者さんへ思いやりを持ち、
心を込めて勤務いたします。ミャンマーから参りま
した。
どうぞよろしくお願いいたします。

ミャンマーから参りました。
２月に入職しました。
趣味はスポーツです。歌を歌うことも好きで
す。私にとって介護の仕事は初めてです。
これから頑張っていきたいと思います。
よろしくお願いします。

１月より入職しました尾原と申します。
健誠会の一員として地域医療･福祉の向上に寄与し、
患者様･ご利用者様に寄り添っていきたいと思います。
何卒宜しくお願い致します。

診療･介護報酬の改定と共に2024年度がスタートしました｡医療DXの促進など時代を反映した改
定内容となっております。また､新型コロナウイルス感染症の医療提供体制及び公費支援も3月
末で終了し､通常の医療提供体制へと移行されました。
今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます｡

ミャンマーから参りました。２０２４年２月に入職
しました。日本で介護の仕事に就くことは初めてで
すが、一生懸命頑張ります。
よろしくお願いいたします。


